

Jumelages

Grand Quevilly est jumelée avec 5 villes dans le monde pour permettre aux Quevillais de découvrir d'autres cultures et de s'ouvrir sur le monde grâce à de multiples projets, des événements et des échanges internationaux.

- [Projet municipal](#)
- [Ness Ziona](#)
- [Laatzen](#)
- [Morondava](#)
- [Lévis](#)
- [Hinckley](#)



Projet municipal

Retrouvez ci-dessous les différents projets sur le thème des jumelages prévues dans le cours du mandat 2020-2026 par l'équipe municipale élue en mars 2020.

Jumelages

- Développer les échanges culturels et sportifs avec nos villes jumelles, notamment la francophonie avec Lévis (Québec) et Morondave (Madagascar)
- Confirmer notre jumelage avec Hinckley (Angleterre), malgré le Brexit
- Permettre la découverte en famille de nos villes jumelles par les Grand-Quevillais, en facilitant la relation avec des habitants sur place
- Encourager les séjours collectifs dans nos Villes jumelles, en reconduisant les aides de la ville aux organisateurs (collèges, associations...)
- Améliorer la signalétique des jumelages dans la ville
- Renouveler les « rendez-vous en terres jumelles » en envoyant des jeunes en reportages dans nos villes jumelles

contact

Service jumelages et relations internationales

Coordonnées :

- 02 35 68 91 51
- Esplanade Tony Larue



Ness Ziona

C'est en 1964 que Grand Quevilly a conclu un jumelage avec cette ville d'Israël. Ness Ziona compte près de 35 000 habitants et est située sur la plaine côtière près de la Méditerranée, à 20 minutes de Tel Aviv et 50 minutes de Jérusalem. Pour l'anecdote, c'est à Ness Ziona que le drapeau israélien est apparu pour la première fois sous sa forme actuelle à la fin du 19^e siècle, avant même d'être adopté officiellement.

Très jeune et verte, la ville s'inscrit entre histoire et modernité. En effet, Ness Ziona est une des villes les plus vertes d'Israël, on y trouve bon nombre de parcs, de chemins pour randonneurs ou cyclistes mais aussi des collines de calcaires. Mais la ville est aussi à la pointe de la technologie grâce à des zones d'activités consacrées aux industries les plus sophistiquées en matière de recherche scientifique et de biotechnologie. Les universités y sont également nombreuses.

contact

Service jumelages et relations internationales

Coordonnées :

- 02 35 68 91 51
- Esplanade Tony Larue



Laatzen

La Ville allemande de Laatzen est jumelée avec Grand Quevilly depuis 1966. Située sur la Leine dans la grande banlieue de Hanovre, au sud de la Basse-Saxe, Laatzen compte environ 40 000 habitants. La ville est limitée à l'est par le district de Kronsberg et par la Bockmer Holz, la plus grande zone forestière aux alentours de Hanovre.

Au premier abord, Laatzen ressemble beaucoup à Grand Quevilly avec notamment son parc des sens qui pourrait être une fusion entre le parc des provinces et la Roseraie de Grand

Quevilly ! C'est une ville multiculturelle où près 109 nationalités sont représentées. C'est aussi une ville verte qui accorde une grande importance aux espaces naturels mais aussi aux équipements publics et aux sports, elle dispose notamment de l'un des plus grands complexes aquatiques d'Allemagne !

contact

Service jumelages et relations internationales

Coordonnées :

- 02 35 68 91 51
- Esplanade Tony Larue



Morondava

Jumelée avec Grand Quevilly depuis 1964, Morondava est située sur la côte ouest de Madagascar, dans la province de Tuléar face au canal du Mozambique et se trouve à environ 640km de la capitale Antananarivo.

40 000 habitants vivent dans cette ville divisée par une large route. D'un côté la plage, le village des pêcheurs, les petites îles. De l'autre, des terres où abondent les plantations (cocotiers), les cultures (maïs, riz, et café) et l'élevage de zébus.

La pêche est l'activité principale de la ville, elle se pratique traditionnellement en pirogue ou directement dans l'eau.

Le tourisme commence à se développer à Morondava depuis quelques années. D'ailleurs, il y a un lieu à ne pas manquer aux alentours de la ville, c'est l'allée des baobabs. Une des zones protégées les plus réputées du pays, on y trouve des arbres d'une trentaine de mètres de haut d'une espèce uniquement visible à Madagascar.

Depuis plusieurs années, pour favoriser l'accès à l'éducation des jeunes et l'égalité des chances à Morondava, Grand Quevilly y finance la réhabilitation d'écoles. En effet, la ville peut connaître des difficultés économiques ou sanitaire notamment à cause de conditions météorologiques difficiles qui peuvent s'abattre sur la région (cyclones...)

contact

Service jumelages et relations internationales

Coordonnées :

- 02 35 68 91 51
- Esplanade Tony Larue



Lévis

Depuis 1969, Grand Quevilly est jumelée avec Lévis dans la province de Québec au Canada. C'est le chef-lieu de la région Chaudière-Appalaches. La ville est située sur la rive sud de l'estuaire du fleuve Saint-Laurent, en face de la ville capitale de la province, Québec. Sa population est d'environ 140 000 habitants.

Principal pôle commercial et de services de la rive sud, Lévis compte près de 18 kilomètres de berges et une vaste zone industrielle. La ville offre également des panoramas exceptionnels sur le fleuve Saint-Laurent, les remparts de Québec et l'île d'Orléans et des paysages incontournables valent le détour comme le parc des chutes-de-la-Chaudière avec ses cascades de 35 mètres. La ville est dynamique et en pleine expansion grâce à de nombreuses entreprises qui s'y implantent. La vie culturelle et de loisirs y est riche avec notamment l'organisation d'un festival annuel de montgolfières.

contact

Service jumelages et relations internationales

Coordonnées :

- 02 35 68 91 51
- Esplanade Tony Larue



Hinckley

Jumelée avec Grand Quevilly en 1976, Hinckley est une ville du comté du Leicestershire de plus de 45 000 habitants. Située dans le centre de l'Angleterre, dans les Midlands de l'est, elle est proche de Leicester et de Birmingham.

Ancienne ville thermale dont l'histoire est liée à la révolution industrielle, Hinckley est aujourd'hui une ville anglaise typique mêlant vieilles bâtisses en brique et équipements originaux. On y trouve notamment la marina d'Ashby canal qui propose des activités

nautiques, un circuit automobile ou une usine, qui a longtemps été la plus vieille du monde, qui a été repensée et transformée en un lieu de vie comportant un café culturel, un musée, un centre d'affaires et un espace d'ateliers et studios d'artistes.

contact

Service jumelages et relations internationales

Coordonnées :

- 02 35 68 91 51
- Esplanade Tony Larue